

Mon cœur et ma raison
s'en vont bras dessus bras dessous
raire l'école buissonnière
je vous laisse petit peuple d'enfants
d'ici-bas venue à vous
du fond de mon enfance
entière et sans calcul
Cela fait mal de vous quitter
sur la pointe des pieds, sans être allée
jusqu'au bout du rouleau
O enfants de ma patience
vous les enfants des autres
Je m'en vais loin de vous
A la rencontre de réalités nouvelles
Et je renonce à notre vie
Mais je garde au fond de moi
Le grand feu de joie
De vos sourires et de vos efforts
De votre éveil et de votre liberté
Je me souviens aussi
De ce qui n'a pas pu être
Ou qui n'avait pas encore éclos
Dans mes yeux il y a des larmes
Mais ma bouche sourit ..

C'est que j'ai rencontré
je regardé de ceux qui ont fait
tout simplement de pain
ce sont des laïques pour compte
auxquels on ne fait pas attention.
Sur la terre comme nous tous
Qu'ont-ils fait pour n'avoir rien?
Et nous, pour avoir tant?
Égalité, fraternité...
Pourquoi des mots restent-ils des mots?
J'ai voulu donner une main
Mais ils ont aussi besoin de l'autre
Alors je vous dis adieu à vous
Mes enfants de toujours
Ainsi je me métamorphose
pour que trois ou quatre espèrent
De ceux qui n'avaient pas d'avenir
Et je suis là où je ne pensais pas aller
pour qu'ils VIVENT
Ceux qui ne vous ressemblent pas
Ma raison et mon cœur
S'engagent avec eux
Maintenant mes yeux sourient
Car ma bouche a dit oui.

Un autre leverant

Denise Schallbretter